

SELLO POSTAL

"60 Aniversario de Relaciones Diplomáticas
República del Perú - República de Corea"

Tiraje	5,000 Sellos postales c/u
Valor Facial	S/ 2.60 c/u
Formato	Se-tenant
Dimensiones	80mm x 30mm
Dentado	13 1/2
Impresión	Policromía en Offset
Imprenta	Thomas Greg & Sons del Perú S.A.
Diseño	Jorge Luis Anci Alvarado

Colección Filatélica

2023

Serpost
El Correo del Perú

60 Aniversario de Relaciones Diplomáticas

República del Perú - República de Corea



Serpost
El Correo del Perú

Filatelia



60

Aniversario de Relaciones Diplomáticas

República del Perú - República de Corea

Las relaciones diplomáticas entre la República del Perú y la República de Corea se establecieron hace, exactamente, sesenta años, el 1 de abril de 1963. El vínculo entre ambos países se ha fortalecido de manera positiva y dinámica, lo que se vio reflejado en la decisión de 2012 que eleva la vinculación al nivel de "Asociación Estratégica Integral".

La relación bilateral Perú-Corea cubre un amplio espectro de áreas, abarcando los ámbitos político, económico, cultural y de cooperación. En el ámbito político, ambos países compartimos valores fundamentales como el respeto por la democracia, los derechos humanos y el derecho internacional, el libre comercio, la promoción de un sistema internacional basado en reglas y la no proliferación de armas nucleares.

En el área económica, Corea es un socio muy importante, ya que, en 2022, fue nuestro 6.º socio comercial y el 4.º destino de nuestras exportaciones. Los minerales son nuestro principal producto de exportación al país asiático, y existe un interés creciente en nuestros "super foods" como la uva, mango, palta, pota, entre otros. Con relación a las importaciones de Corea, se trata principalmente de manufacturas tales como vehículos, plásticos, productos far-

macéuticos, entre otros. Nuestro importante vínculo comercial se vio impulsado desde 2011 con la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio.

La cooperación coreana al Perú, a través de KOICA –Agencia Internacional de Cooperación Coreana- se ha venido profundizando y presenta una diversidad de proyectos en áreas tales como la salud, el gobierno electrónico, transporte, defensa, cambio climático, preservación de los océanos, educación, ciencia y tecnología, en línea con los esfuerzos que desarrolla el Perú en materia de modernización del Estado y la lucha contra la pobreza. En materia de transformación digital, cabe destacar el establecimiento del Centro de Cooperación en Gobierno y Transformación Digital Perú-Corea, el cual busca impulsar la innovación, la inclusión y la transformación digital del Perú. Durante la pandemia de la COVID-19, se desarrolló un amplio intercambio de experiencias y se recibió importantes donaciones de equipos médicos.

En el ámbito cultural, es importante resaltar el aumento de la influencia de la cultura K-pop, así como la mayor sintonía del cine y series coreanas en la población de adolescentes y jóvenes peruanos. Este acercamiento cultural de Corea hacia el Perú resulta importante y con gran proyección para acercar a ambas sociedades. Corea, por su parte, tiene al Perú y a su cultura milenaria como un referente de importancia y como un destino preferente para el turismo.

Dirección General de Asia y Oceanía-DAO.
Ministerio de Relaciones Exteriores.